



## „Innviertler“ bieten Plattlerkurs für Rosenheimer Herbstfest an

### Beitrag

Was aus einer Bierlaune heraus entstanden ist, ist ein echter Erfolgsschlager geworden. Seit 2017 bietet der Trachtenverein „Innviertler“ Rosenheim einen Plattlerkurs an. Über 100 Männer haben seither die Amboßpolka, ein Marschplattler der zum Blasmusikabend der Dreder Musi im Flötzinger Zelt geplattelt wird, erlernt. Auch in diesem Jahr wird wieder fleißig geplattelt. Mit viel Eifer sind die Kursteilnehmer dabei. Den ersten Auftritt haben die „Neuplattler“ am Rosenheimer Brauchtumstag, der am Samstag, den 30. Juli in der Zeit von 9 bis 16 Uhr zwischen dem Ludwigsplatz und dem Plasa vor dem KuKo stattfindet. Hier werden die Rosenheimer Trachtenvereine mit Schuhplattlern, Volks- und Trachtentänzen sowie Goßlschnoizereinlagen ihr Können unter Beweis stellen.

### Bericht und Fotos: Trachtenverein „Innviertler“ Rosenheim





**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr**



Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

### Kategorie

1. Brauchtum

### Schlagworte

1. Herbstfest
2. Plattlerkurs
3. Rosenheim
4. Trachtenverein Rosenheim